

## / Comunicado de prensa

### ITANCIA EXTIENDE SU CONTRATO DE DISTRIBUCIÓN CON MITEL EN FRANCIA, ESPAÑA, PORTUGAL Y ÁFRICA FRANCÓFONA.

Itancia Technology, distribuidor eco-responsable especializado en tecnologías de la información y la comunicación, y Mitel®, uno de los líderes mundiales en comunicaciones empresariales, anuncian el refuerzo de su colaboración con la extensión de su acuerdo de distribución. Con este nuevo acuerdo, Itancia - socio histórico de ex-Unify adquirida en 2023 por Mitel - podrá ahora ofrecer a sus clientes toda la cartera de UC y CX de Mitel en los mercados francés, español, portugués y africano francófono.

#### Una alianza estratégica para acompañar la transformación digital de las empresas.

Mitel ofrece una completa gama de soluciones que permiten a las empresas comunicarse y colaborar de forma sencilla y eficaz en función de sus modalidades. Con millones de usuarios que confían en sus soluciones en más de 100 países, Mitel ocupa una posición de liderazgo en el mercado de las comunicaciones unificadas y los centros de contacto.

Este acuerdo de distribución con Itancia Technology hace parte de la estrategia de Mitel de fortalecer su ecosistema de socios y su red de distribución para ofrecer soluciones innovadoras y flexibles a empresas de todos los tamaños y en todos los sectores verticales. Con una experiencia reconocida en el acompañamiento y la animación de un canal de más de 4000 socios y un enfoque orientado a la sostenibilidad, Itancia Technology ofrece a Mitel un apoyo clave y único en el mercado para la distribución y la promoción de sus soluciones de comunicaciones unificadas y centros de contacto.

«La contratación de nuevos socios y distribuidores forma parte de la estrategia de expansión de Mitel, y el refuerzo de la asociación con Itancia representa un eslabón esencial de nuestra estrategia de distribución en Francia y en el África francófono, así como en España, Portugal e Italia», afirma Christophe Chamy, Vicepresidente para el sur de Europa de Mitel.

Para Frédéric Archimbaud, Director Comercial de Mitel Francia, «la experiencia, la proximidad y el servicio al cliente de los equipos de Itancia constituyen una fuerza única para responder a los retos de nuestros socios, proporcionando soluciones de comunicación flexibles y adaptadas a las diferentes especificidades de las organizaciones».

Por su parte, Clément HERAUD, Director de Marketing y Comunicación del Grupo Itancia, destaca: «En el contexto de la consolidación de nuestra cartera de marcas UC, estamos felices de extender nuestra asociación con Mitel. En Itancia Technology, trabajamos cada día para aportar respuestas concretas a los retos de eficacia y rendimiento en el lugar de trabajo con soluciones tecnológicas innovadoras. Las soluciones Mitel se encajan/corresponde perfectamente en esta lógica de cliente.»

## Acerca de Itancia Technology

### Distribuidor eco-responsable con valor añadido.

Desde hace más de 20 años, Itancia Technology, la actividad de distribución del Grupo Itancia, acompaña a sus socios distribuidores, integradores y operadores en sus proyectos para responder a las exigencias de uso, eficacia y rendimiento de los clientes finales. Con más de 90 representantes de ventas, incluidos 40 especialistas, Itancia Technology selecciona y ofrece más de 75 marcas líderes repartidas en 5 mercados de especialización basados en soluciones tecnológicas innovadoras.

Fundado en Francia en 1991, Itancia, grupo eco-responsable especializado en tecnologías de la información y la comunicación (colaboración, redes y seguridad), acompaña desde hace más de 30 años a sus socios distribuidores, integradores y operadores en la adopción de prácticas responsables, gracias a soluciones a medida que encuentran el justo equilibrio entre tecnología, economía y ecología.

El Grupo se apoya en 3 pilares de actividad complementarios:

- Itancia Technology, el negocio de distribución;
- Itancia Factory, el negocio de servicios y consultoría;
- Itancia Again, el negocio ecológico; el grupo opera en Europa y África.

**Para más informaciones:** <https://www.itancia.com>

**Para seguirnos:** [LinkedIn](#).